



## Operación Lima Delta Kirguizistán 2002-2003 “Libertad Duradera”



Como consecuencia de la operación militar que emprendió EEUU en Afganistán tras los atentados terroristas del 11 de septiembre en Nueva York,

España desplegó una de las misiones menos conocidas pero llevadas a cabo a más distancia de TN. La operación LIMA-DELTA tuvo lugar entre abril de 2002 y el mismo mes del año siguiente en Kirguizistán y contó con la participación de helicópteros de las FAMET.

La unidad de Helicópteros - KIRSPAHEL- estuvo desplegada a lo largo de 3 rotaciones en el aeropuerto de Manas, próximo a la capital del país, Bishkek. Proporcionó capacidad CSAR y de helitransporte a las unidades aéreas participantes en la operación “Libertad Duradera” mediante 2 HU-21 “Super Puma”.

En su haber figuran 450 horas de vuelo en 300 misiones diferentes llevadas a feliz término en un entorno de gran dificultad orográfica y meteorológica.